



En attendant le grand reportage sur la méga-tournée de Madagascar de Nadine Ramaroson, voici les dernières nouvelles concernant son passage à Ankazobe. Ce qui suit n'est qu'un bref aperçu de ses actions qui cadrent dans la mission du ministère qu'elle dirige.

Jeannot Ramambazafy - Rédacteur en Chef

Nadine Ramaroson, ministre de la Population et des affaires sociales a effectué une visite au Centre de réadaptation socio-économique d'Ankarefo et Andranofeno, dans le district d'Ankazobe, au nord d'Antananarivo, les 13 et 14 août 2009.

Une visite qui lui a permis de se mettre en contact avec les familles nécessiteuses vivant auparavant dans les rues de la capitale et de constater de visu leur évolution et leur adaptation dans leur nouvel environnement.



En plus des aides en produits de première nécessité, de la machine décortiqueur et d'une machine à bois, ainsi que des matériels sportifs pour les habitants, Nadine Ramaroson a également annoncé que la population bénéficiera d'une formation en artisanat, en élevage et en agriculture.



Pour témoigner d'un souci profond pour ces habitants, la délégation ministérielle a dispensé la population d'une consultation médicale et de médicaments gratuits aux personnes malades.

□ **Textes : R. HASINJO**

Photos : Andry RAKOTONIRAINY